

オンライン診療担当医よりメッセージ

こんにちは。横浜東邦病院内科の横山圭子です。

毎週月曜午前中にオンライン診療を行っています。

オンライン診療というのは、現在のコロナ禍で病院に足を運ばなくても診療ができる様に規制が緩和されたためできる様になりましたが、特にお忙しい社会人の方や体の不自由な方にとってはコロナ終息後も生かしてほしい制度だと思っています。

といっても直接お会いできないので出来ることは限られてきますが、イメージとしては、市販のお薬を飲んででも良くならない体の不調を感じた時や、病院に行く前にどうしたらいいか相談してみたい、というのが最もポピュラーな動機付けになるかなと思います。症状によってはオンラインのみでお薬の処方が出ることもあります。

それでも良くならない時に検査を受けたいと思われたとして、オンライン診療の時に相談して頂ければ検査の予約を取ることもできます。

また、会社の検診や人間ドックなどで再検査や精密検査を指示されたとき、オンライン診療でご相談頂ければ密を避けて比較的空いている時間帯をお伝えすることもできます。

当院は土日祝日もオープンしていますので、検査の内容にもよりますが土日祝日に受けていただくこともできる場合があります。

今の社会情勢ですと新型コロナウイルスに感染された後の体調不良なども、受付で言いづらい場合があるかもしれませんが、オンラインでならプライバシーは守られますので、安心してお話をお聞かせくださればと思います。

オンライン診療申し込みの際には少しご面倒をおかけしますが、待合室で待つ時間よりは早く終わるかと思いますので、お困りの際はお気軽にお問い合わせください。

お待ちしております。



医療法人社団 嘉明会 横浜東邦病院
内科医 横山 圭子